



Kiennast verstärkt die Eurogast-Gruppe

Eurogast ist größter Gastrogroßhändler Österreichs

Seit 1. Jänner 2011 ist die Eurogast-Gruppe um ein Mitglied reicher: Das Handelshaus Kiennast mit Sitz in Gars am Kamp verstärkt den Gastrogroßhändler, der damit die Marktführung in Österreich übernimmt. Die Philosophien passen zueinander, sind sich Eurogast und Kiennast einig.

Aber auch, dass man nur gemeinsam mehr erreichen kann, sind bei Kiennast nicht nur Worte, sondern gelebte Wirklichkeit und das passt wiederum ausgezeichnet zur Philosophie der Eurogast-Gruppe. Weil man Vertrauen nicht kaufen kann, der Kiennast mit 1. Jänner 2011 beigetreten ist. Herzlich ist das Willkommen gewesen und gänzlich unkompliziert. Wir hatten vom ersten Augenblick an das Gefühl, in eine große Familie aufgenommen worden zu sein, schwärmt Geschäftsführer Mag. Herbert Kiennast. Der Gesellschafterbeitritt des Handelshauses Kiennast war für uns eine wichtige strategische Entscheidung, erklärt Mag. Paul Nussbaumer, Geschäftsführer von Eurogast Nussbaumer und der Eurogast-Gruppe, seit Jänner beliefern wir über 46.000 Kunden, sichern damit unsere hohen Qualitätsstandards und verdichten unser Partnernetzwerk vom Bodensee bis zum Neusiedlersee flächendeckend in ganz Österreich.

Am Boden bleiben

Trotz des Erfolgs des Familienunternehmens in den vergangenen 300 Jahren ist man auf dem Boden geblieben. und ganz nah am Kunden, an seinen Bedürfnissen und Wünschen. Einen großen Teil des Erfolgs machen natürlich auch die 240 engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Handelshauses aus. Am Umsatz lassen sich die hervorragenden Leistungen von Eurogast Kiennast festmachen, der sich in den vergangenen vier Jahrzehnten beeindruckend gesteigert hat, und zwar von damals sieben Millionen Euro auf heute über 70 Millionen Euro.

Miteinander reden und gut zuhören

Wir haben immer ein offenes Ohr für unseren Kunden, betont Eurogast Kiennast Geschäftsführer Mag. Herbert Kiennast, der gemeinsam mit seinen Brüdern KR Julius und Raimund Kiennast den Betrieb führt. Was sich nach einer Floskel anhört, ist schon längst einer der wichtigsten Geschäftsgrundsätze des Handelsunternehmens geworden. Auch das Netzwerken war und ist für uns bis heute ein ganz wesentliches Thema, wie z. B. die Gründung der A&O-Freie Leistungsgemeinschaft (seit 1983 Nah & Frisch) sowie der Beitritt zur Eurogast-Gruppe. Vor allem die Kunden aus der Gastronomie profitieren aus diesem Zusammenschluss, sind sich Eurogast und Kiennast einig. Durch diese Kooperationen und Zusammenschlüsse können wir unseren Kunden immer mehr bieten, bringt es Mag. Herbert Kiennast auf den Punkt.

Kiennast auf einen Blick

Das niederösterreichische Familienunternehmen ist mit der Geschäftsgründung im Jahr 1585 nicht nur das älteste Handelshaus Österreichs . es wird künftig auch der größte Betrieb der Eurogast-Gruppe sein: 1.200 Gastronomiebetriebe, Hotels und Großküchen, 200 Lebensmittelgeschäfte sowie 180 Tankstellen zählen zu den Kunden des vielseitigen Unternehmens mit Sitz in Gars am Kamp. Das Handelshaus Kiennast verstärkt die Eurogast-Gruppe in den Regionen Niederösterreich, dem nördlichen Burgenland und der Bundeshauptstadt Wien.

Eurogast auf einen Blick

Die Eurogast-Gruppe ist ein Zusammenschluss von elf privaten Gastronomiegroßhändlern mit vierzehn Standorten in ganz Österreich. Eurogast ist die einzige Großhandelsgruppe, die sich voll und ganz auf die Bedürfnisse und Anforderungen der Gastronomie, Hotellerie und Großverbraucher konzentriert.

- Gründung: 1965
- Zusammenschluss zur größten Großhandelsgruppe in Österreich: 1. Jänner 2011
- Umsatz: über 350 Mio. EUR
- MitarbeiterInnen: über 1.250, davon 130 Lehrlinge
- Gesamtsortiment: ca. 36.000 Artikel aus dem Food- und Non-Food-Bereich
- Abnehmer: über 46.000 Kunden aus Gastronomie, Hotellerie und Großverbrauchern

Rückfragen an:

Susanna Berner
Marketingleitung Eurogast Österreich
Zollhausweg 3, 5101 Bergheim
T: +43 (0)662-43 23 95-13
berner@eurogast.at, www.eurogast.at